

# Association

## Bassma distribue des plats cuisinés aux personnes âgées

Dans le cadre des activités qu'elle a organisées durant le mois de juillet, l'association Bassma annonce que plus de 400 personnes ont participé à la soirée de collecte de fonds qui s'est déroulée au SkyBar le 12 juillet dernier, sur le thème « récolter des sourires ». Les recettes de la soirée seront consacrées aux activités de Bassma, notamment à son programme de réhabilitation, basé sur l'éducation et l'emploi, pour permettre aux familles nécessiteuses d'acquérir une indépendance financière. L'association fournit aussi à ces familles nourriture, médicaments et vêtements.

Trois habitations ont été retapées, grâce aux volontaires de Bassma, dans le cadre du programme de rénovation des logements qui table sur

la nécessité pour les familles d'avoir un foyer digne de ce nom.

De plus, en juillet, des camions réfrigérés ont commencé la distribution, à domicile, de plats cuisinés aux personnes âgées, malades ou handicapées. Avec l'aide des Scouts du Liban, des collectes de nourriture et de produits de première nécessité ont été organisées dans des supermarchés.

Par ailleurs, Bassma annonce le lancement des donations en ligne. Vous pouvez contribuer à redonner le sourire à des familles défavorisées rien qu'en cliquant sur le site Web [www.bassma.org](http://www.bassma.org)

Pour plus d'informations, contactez Bassma au 9613068519 ou envoyez un courriel à l'adresse suivante : [info@bassma.org](mailto:info@bassma.org)